

**Reportage**  
**Herausforderungsprojekt „Niedersachsen mit dem  
Fahrrad umrunden“**

„Also wir hatten plötzlich schlimme Bauchschmerzen, das war nicht schön!“, sagt Tammo, einer der 7 Schülerinnen und Schüler, die sich vorgenommen haben, Niedersachsen mit dem Fahrrad zu umrunden. Dies hat ihn und Tom betroffen, die sich deswegen nach erfolgreichem Start von dem Trip rund um Niedersachsen trennen und nach Hause fahren mussten.

„Einige Verletzungen waren auch dabei, die uns aufgehalten haben.“

Die Herausforderung besteht darin, zwei Wochen mit dem Fahrrad rund um Niedersachsen zu fahren. Das ist Tammo und Tom also nur zum Teil gelungen. Außerdem ist es für Tammo schwer, mit sechs weiteren Schülern so lange auf einem Fleck zu sitzen.“ Zwischenstopps sind unter anderem in Wilhelmshaven und Celle eingeplant. Ähnliches hat er noch nicht gemacht. Schwer war auch, die Unterkünfte zu organisieren. Die Gruppe kommt in Gemeinderäumen von Kirchengemeinden, bei Freunden und bei Jugendherbergen unter. Dies sei auch sehr gewöhnungsbedürftig.

„Der Tiefpunkt bei dieser Tour war dann Wilhelmshaven, wo die Gruppe erst um 21:00 Uhr, statt um 17:00 Uhr angekommen ist. Ansonsten war jeder Abend so nach dem Motto: „Oh, das schaffen wir sowieso nicht mehr.“ Einen Platten hatten sie ein Glück noch nicht, aber vielleicht passiert das ja noch.

Wünschen wir ihnen das Beste! Zufrieden mit der

Herausforderung ist Tammo aber trotz der krankheitsbedingten Unterbrechung. Er ist für die letzten Etappen auch inzwischen zur Radtour-Gruppe zurückgekehrt!

Linus, Redaktionsteam